

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

CONGRESO INTERNACIONAL INMOBILIARIO

PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL INMOBILIARIO

Organizado por la Cámara Inmobiliaria Argentina, se realizó en el Centro Cultural General San Martín, del 17 al 20 de junio, el Primer Congreso Internacional Inmobiliario.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia del ministro de Acción Social, doctor Alfredo Navajas Artaza, y en su transcurso hizo uso de la palabra el presidente del Congreso, señor Rodolfo J. W. Vinelli, en su calidad de titular de la Cámara Inmobiliaria Argentina.

Luego habló el ministro Navajas Artaza, quien se refirió a la política actual en materia de vivienda; el embajador de Venezuela, que aludió a la necesidad de que el problema habitacional no se encare con un criterio nacional exclusivamente, porque es un exponente típico de la enorme diferencia que existe entre los países industrializados del Norte y las naciones en desarrollo del Sur; el presidente del Colegio de Escribanos, Julio A. Aznárez Jáuregui, quien hizo un análisis sobre el derecho de propiedad en el mundo occidental; el doctor Horacio García Belsunce, representante de la Cámara Argentina de Comercio, quien expuso sobre la garantía constitucional del derecho de propiedad; el doctor Alberto Rodríguez Varela, que habló sobre el problema de la vivienda enfocado

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

desde el punto de vista de la Iglesia; y finalmente, el ingeniero Alberto Costantini, presidente del Centro Argentino de Ingenieros, que hizo una referencia técnica muy sucinta a los medios para estimular la construcción de viviendas.

El acto de clausura se llevó a cabo el lunes 20 de dicho mes, con discursos del señor Vinelli y del intendente municipal de la ciudad de Buenos Aires, doctor Guillermo J. Del Cioppo. En esa oportunidad, el escribano Francisco I. J. Fontbona hizo entrega de una bandeja de plata obsequiada por el Colegio de Escribanos a la entidad organizadora.

Los temas tratados, relativos a la vivienda, planeamiento urbano, proyecto de ley del corredor inmobiliario, etc., fueron muy interesantes, cuyas ponencias se darán a conocer en el próximo número.

La delegación de nuestro Colegio estuvo integrada por los escribanos Francisco I. J. Fontbona, Griselda Jatib, Mauricio Feletti, Georgina Tilkin, Liliana Mabel Serebrisky, León Hirsch, María C. Aristizábal de Doldán, Laureano Moreira, Antonio A. Iapalucci, Arturo A. Riat, Armando J. Verni y Ricardo E. Tobal.

El texto del discurso pronunciado por el escribano Julio A. Aznárez Jáuregui en la ceremonia de inauguración se publica en la sección Doctrina del presente número.